

5. Karate Kata-Cup am 9. September 2023



Im letzten Jahr hatten wir nach der Zwangspause einen Rekord von 140 Starts, In diesem Jahr sah die Teilnahme sehr verhalten aus.... Drei Wochen nach Ende der Sommerferien in Berlin rechneten wir mit einer geringen Starterzahl und wurden in der letzten Woche vor Meldeschluss überrascht: Um 22 Uhr kamen am letzten Tag der Registrierung noch Meldungen an und um 0 Uhr waren es 161 Starts aus 18 Dojos!!!!!

Das war schon eine Herausforderung, denn nach den Ferien sind einige der Kampfrichter im Urlaub und unsere Karateka noch nicht alle fit für

den Wettkampf. Egal, das Turnier begann um 10 Ûhr auf drei Kampfflächen und um 14.30 Uhr war es beendet. Herzlichen Dank an die Kampfrichter, die teilweise gleich am Anfang auch noch selber starteten, und die Helferinnen und Helfer, die durch ihren Einsatz das ermöglicht hatten.

Von den 161 Starts waren mehr weibliche als männliche Meldungen, was wir noch nie erlebt haben, und 60 starteten in den Anfängerklassen. Der Bedarf ist also da, sich auch als Anfänger mit anderen zu messen, allerdings müssen es Anfänger sein.

Einige "Favoriten" sind in eine höhere Altersklasse gerutscht und konnten natürlich nicht überzeugen. Wir werden also im nächsten Jahr weitere Altersklassen einführen. Die stärksten Klassen waren Kinder 9 – 12 Jahre ab 5. Kyu, männlich, mit 16 und Kinder 6 – 8 Jahre bis 6. Kyu, männlich, mit 14 Teilnehmern. Auffallend war, dass die Klassen der Kadetten (13 bis 17 Jahre) gut besetzt waren, allerdings nur ab 5. Kyu. Hier ist klar zu erkennen, dass die ehemaligen Anfänger jetzt Fortgeschrittene und die Nachrücker noch nicht angekommen sind.

In diesem Jahr war der jüngste Starter Artur mit 4 Jahren, der die Kampfrichter – bis auf einen, der sein Vater ist – überraschte. Über 60 Jahre gab es keine Starts. Wir haben also noch viel Luft nach oben, um wieder – wie "früher" – alle Altersklassen auszutragen.

Mein großer Respekt gilt den Erststartern, die bei der großen Anzahl von Gegner leicht eingeschüchtert waren und nicht immer ihr ganzes Können zeigen konnten. Das nächste Turnier wird leichter und auch durch die neuen Altersklassen gerechter.

Ganz herzlichen Glückwunsch an alle Karateka für den Mut, anzutreten, für die Leistungen und die Erfolge! Am 1. Juni richten wir dann wieder das nächste Turnier aus, den Ladies Cup, und am 28. September 2024 den nächsten Kata-Cup. Save the date!



